Red Cross Kickers holten den Regenbogen-Cup

Team des SpDi-Plattling bei international besetztem Turnier in München erfolgreich

Plattling. Bereits zum neunten Mal nahmen die "Red Cross Kickers" aus Plattling am Regenbogen-Cup in München teil. Dieses Mal konnten sie den Pokal für den ersten Platz und den Wanderpokal mit zurück in die Isarstadt bringen.

Mit nicht allzu großen Hoffnungen auf einen der vorderen Plätze reisten die Isarstädter nach München. Die Erfahrungen der letzten Jahre zeigten, wie schwierig es ist, bei diesem traditionell zweitägigen Turnier vorne mit dabei zu sein. Außerdem kannte man die Spielstärke der anderen elf Teams aus England, Tschechien, Österreich und Bayern – die alle genauso motiviert waren, zu gewinnen.

Die Teilnahme an diesem Fußballturnier ist eines der Highlights der Nutzer des Sozialpsychiatri-



Sie holten in München Platz 1: Plattlings "Red Cross Kicker". – F.: SpDi

schen Dienstes. Der große Kader von 17 Leuten unter dem Betreuer Günther Skibbe erlaubte es auch, Spieler an andere Mannschaften auszuleihen, was den freundschaftlichen Charakter dieses Zu-

sammentreffens unterstrich. So spielten die RCK-Mannen auch für "Macclesfield IAC", "pro move Graz" und "Fokus Praha".

In einem waren sich die Betreuer aller sozialpsychiatrischen Ein-

richtungen einig. Fußball ist ein hervorragendes integratives Mittel, Menschen aller Altersgruppen mit vielen oder wenig psychischen Handicaps zusammenzubringen und Anteil an einem Stück Lebenswirklichkeit zu nehmen.

Das Engagement des SpDiPlattling, die als Beratungsstelle im
BRK Deggendorf Menschen mit
psychischen oder psychosozialen
Problemen berät und unterstützt,
wird auch weiterhin darauf gerichtet sein, notwendige Angebote und
Strukturen zu organisieren, um die
Integration und Teilhabe Betroffener zu verwirklichen. Insofern war
es neben dem sportlichen Erfolg
auch eine großartige Erfahrung
von Zusammengehörigkeit für alle
Beteiligten, das Mut und Selbstvertrauen gibt.